
调查对象：安徽医科大学第一附属医院器官移植中心值班医生

调查时间：2023年 03月 02日（+86-0551-62922816）

提要：

1. 现在来说肝源相对比较多，肝源反正是在一个逐渐增多的一个状态。

2. 让病人来赵红川主任和黄帆主任他们的门诊去看一看，和耿主任都可以。

录音内容

男医生：喂！

调查员：嗯，你是徽医科大学第一附属医院那个器官移植中心的……

男医生：是的，是的。

调查员：……赵红川主任是吧？

男医生：不是，赵红川主任现在在手术，赵红川主任现在在手术，他现在不在。

调查员：是这样的……

男医生：我今天是第一天值班医生，你说有什么事？

调查员：就看你们医院能不能做肝移植手术。

男医生：这边是能做，但是这个、你实在不行，你先让病人每天最好早上8点

多钟然后来病房、然后来咨询，赵主任每天都在，或者去赵主任，或

者是黄帆主任他们的门诊去咨询，这个问题。

调查员：啊，就是评估啊、检查评估要是可以做手术的话，可以做的话，一般

也要等待……

男医生：那也要等，要等待肝源。现在来说肝源相对比较多，现在来说肝源反

正是在一个逐渐增多的一个状态。但是，你如果不先登记，你怎么去

排呢，对不对？你要具体要咨询的话，我还是建议你，让病人来赵主

任和黄帆主任他们的门诊去看一看，和耿主任都可以。

调查员：好。

男医生：好不好？

调查员：嗯，好，行，好。
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男医生：赵红川主任和黄帆主任，好吧？

调查员：啊，好好，谢谢！
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